



***La CGT vous souhaite ses meilleurs vœux pour une année 2026 :***

***De santé « au travail » ! De bonheur « pour les NAO » !  
D'avancées sociales !***

**Il ne suffit pas de souhaiter tous les vœux du monde**  
**Il faut les construire pour les voir devenir réalité.**

Pour Safran Aircraft Engines, 2026 sera une année de nombreux enjeux, qu'ils soient industriels, d'organisation du travail et des NAO dès ce début janvier.

Par exemple, l'avant-projet sur la MRO pourrait être un axe majeur à construire dans le respect des conditions de travail, la réorganisation de la galerie technique sera une implantation importante pour l'organisation de notre activité, la mise en place des cabines fermées pour les opérations génératrices de CMR est un enjeu crucial pour la protection de notre santé.

De nombreux recrutements sont prévus pour les années à venir, la transmission des connaissances sera un point important pour la réussite de l'intégration de nos futurs nouveaux collègues ainsi que pour les programmes que nous souhaitons voir revenir vers de la production civile.

Cette nouvelle année commence avec la poursuite des négociations annuelles obligatoires, souhaitons de nos meilleurs vœux des propositions intéressantes ou mobilisons-nous pour de réelles avancées.

La négociation sur l'accord « Filière spécialiste » arrive à sa fin mi-janvier, la CGT a argumenté et revendiqué tout du long de cette négociation, les syndiqués sont d'ores et déjà appelés à se prononcer sur ce projet d'accord.

Suite à de nombreuses améliorations du règlement des utilisateurs du CSE par rapport à 2025 qui sera validé mi-janvier, les élu.es CGT travaillent activement et ont porté avec les autres organisations syndicales de nouvelles idées pour un règlement et un budget qui nous permette à toutes et tous de profiter de notre CSE, que nous souhaitons social et solidaire.

Un syndicat ne vit pas seul, ce sont ses membres qui construisent un collectif capable de lutter pour nos conditions de vie.

En 2024 ce sont 764 salariés qui sont morts au travail, dont une augmentation de 26% pour les femmes, 318 sont morts dans des accidents de trajet et 215 à cause de maladies professionnelles. Ce n'est pas une fatalité. La CGT œuvre chaque jour pour la protection de la santé et de la sécurité des travailleuses et des travailleurs.

Les guerres et la montée des extrêmes entraînent un risque majeur pour les populations concernées. La CGT œuvre au quotidien pour la paix entre les peuples et la tolérance.

**La CGT Safran Aircraft Engines Évry-Corbeil vous souhaite une année 2026 revendicatrice et de lutte collective pour l'amélioration de nos conditions de travail.**

**Pour plus d'informations, n'hésitez pas à contacter vos élus CGT et à consulter notre site. Retrouvez-y les accords en vigueur, ainsi que l'actualité de notre groupe :**

**[CGT SAFRAN - Rien n'est écrit d'avance](#)**